## Béa Bieber wieder in den Stadtrat

Mit der sich erneut zur Verfügung stellenden Stadträtin Béa Bieber erhält unsere Stadt die Gewähr für Konstanz und Ausgewogenheit aufgrund ihrer grossen bisherigen Erfahrung. Mit ihrem vielseitigen Sach- und Fachwissen, nicht nur in ihren Ressorts, sorgt sie so auch für Kontinuität in der Umsetzung der bereits laufenden Projekte. Als Mitglied der Grünliberalen stehen ihr ökologische- aber auch wirtschaftliche Themen sehr nahe. Das politische und ideologische Links – Rechts Denken ist ihr fremd. Béa Bieber ist der Sache verpflichtet und die Suche nach dem Machbaren steht bei ihr im Vordergrund. Konsensfähigkeit ist eine weitere Stärke welche Béa Bieber auszeichnet. All dies sind wichtige und entscheidende Gründe welche für eine weitere Amtszeit selbst sprechend sind. Die GLP und ich sind überzeugt, mit Béa Bieber eine geeignete Kandidatin zur Wiederwahl vorzuschlagen welche sich auch den zukünftigen Herausforderungen mit Weitsicht stellen wird.

Roland Agustoni, Grossrat Rheinfelden